

Quim Torra presidente de Cataluña



La Habana, 14 may (RHC) El candidato Quim Torra, de la formación independentista Junts per Catalunya, fue investido este lunes como presidente de la Generalitat de Cataluña, al obtener mayoría simple en la segunda vuelta de votaciones en el Parlamento catalán.

La abstención de los cuatro diputados del partido independentista anticapitalista CUP permitió que en esta sesión Torra, del grupo parlamentario de Carles Puigdemont, haya sido elegido presidente por mayoría simple, con 66 votos favorables de su grupo y de Esquerra Republicana de Catalunya frente a los 65 votos en contra del resto de grupos.

Torra es el cuarto candidato presentado por los independentistas a la Presidencia de la Generalitat, tras el propio expresidente Puigdemont, Jordi Sánchez y Jordi Turull, los tres inmersos en procesos judiciales.

Este 'plan D' de los partidos independentistas contó con la circunstancia favorable de que Torra no tiene causas pendientes con la justicia. Además, la admisión del voto delegado de Puigdemont y Comín, los dos diputados que permanecen fuera del país, ha contribuido a reunir los votos suficientes para lograr la investidura en esta segunda ronda.

Con esta investidura se desbloquea la situación política de Cataluña, que desde las elecciones del 21 de diciembre no había conseguido tener ni Gobierno ni presidente, y deja de estar en vigor el artículo 155 de

la Constitución Española, que suponía la intervención de su autonomía a manos del Gobierno central.
¿Quién es Quim Torra?

El recién nombrado presidente de la Generalitat es diputado de la formación Junts per Catalunya desde las anteriores elecciones del 21 de diciembre, en las que concurrió en la lista por Barcelona de la formación independentista. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162227-quim-torra-presidente-de-cataluna>



Radio Habana Cuba